
Projeto de melhoria na mobilidade urbana com ênfase em ciclovias 

Art 1° Aproveitamento das avenidas, levando em consideração a topografia para a implantação 

de ciclovias, as quais são de extrema importância para o desenvolvimento municipal. 

Art 2° Criação de um sistema de bicicletas compartilhadas. São regras específicas do 

compartilhamento de bicicletas: 

I - Implementar o sistema de bicicletas compartilhadas que atenda a todas as regiões da cidade, 

para isso será considerado o uso atual da bicicleta, e também o potencial para a adequação do 

sistema. 

II- Implementar um sistema com um padrão único, permitindo que uma bicicleta retirada em 

uma estação possa ser devolvida em qualquer outra. As despesas decorrentes da execução desta 

Lei correrão por conta de parcerias público privadas. 

Art 3° Instalação de bicicletários próximos aos terminais de grande fluxo e em áreas públicas. 

Justificação 

Levando em consideração a importância na melhoria da mobilidade urbana, e o fato de que a 

implantação de ciclovias causam melhorias ambientais e pessoais, este projeto pretende levar as 

ciclovias para diversas áreas de Jundiaí, em especial áreas planas e com maior fluxo de pessoas. 

Atualmente existem apenas quatro locais em Jundiaí que possuem ciclovias, um número 

pequeno que deve ser aumentado consideravelmente. 

Este projeto também dispõe da implantação do sistema de bicicletas compartilhadas, o qual será 

feito por parcerias público privadas. Este artigo tem como principal objetivo, beneficiar aqueles 

que não têm acesso a bicicletas, além de facilitar o transporte de todos. Este sistema também 

permite que usuários possam retirar a bicicleta em um determinado local e devolvê-la em outro, 

tornando o transporte movido à propulsão humana mais prático. 

Já o Art 3° permite a construção de infraestrutura adequada para o estacionamento de bicicletas, 

garantindo aos cidadãos o direito e a opção de usar a bicicleta com segurança em seus 

deslocamentos. 

Por fim, ressalto que este projeto irá incentivar hábitos saudáveis e não poluentes, além de 

reduzir os engarrafamentos e a poluição ambiental, por essa razão, peço o apoio para a 

implementação deste projeto. 


